

# ASETRAVI

Asociación Empresarial de Transportes de Vizcaya

## Presentada en Bizkaia la nueva gama Shell Rímula para el transporte



**Bilbao (22.06.16).**- Un nutrido grupo de empresarios y directivos vinculados al sector del transporte participaron el pasado 8 de junio en un encuentro organizado por Shell España para presentar la nueva gama de aceites de motor Rímula.

Ante representantes de empresas, asociaciones sectoriales, talleres y concesionarios de grandes marcas de vehículos, responsables técnicos y comerciales de Shell mostraron las mejoras y ventajas de esta nueva tecnología GTL aplicada a combustibles y lubricantes.

La protección de los equipos, la fiabilidad de los componentes, el ahorro de combustible y la reducción de los costes operativos fueron algunas de las ventajas citadas a lo largo de una minuciosa exposición del proceso de investigación y aportación tecnológica que ha conducido a la creación de esta nueva línea, calificada ya como "un salto cualitativo" en este campo.